

EDITORIAL

Octubre y noviembre se proyectan como clave en la tramitación del Proyecto de Ley de Presupuesto Nacional para 2025, donde se incluyen también recursos regionales de decisión local, asignados por el Concejo Regional y cuyo monto solicitado por el Gobierno Regional es de 168 mil millones de pesos para el próximo año.

En ese contexto, congresistas del Biobío manifestaron su intención de defender dicha solicitud regional durante la tramitación legislativa, argumentando que la situación del cierre de la Siderúrgica Huachipato; la problemática de la industrialización en la zona y el posible aumento del desempleo son determinantes para que a la Región lleguen la máxima cantidad de recursos.

“Hemos tenido un daño enorme en la empleabilidad, vemos como la región de Biobío hoy día es azotada con el desempleo al tener el cierre, al sufrir el cierre de Huachipato, una cesantía que también se viene acarreado por el daño que está sufriendo la empresa forestal, cierre de aserraderos, lo cual nos han ido dejando cesantía, cesantía acumulada y que hoy día pone a nuestra región en un riesgo tremendo”, dijo a Diario Concepción la diputada independiente, Karen Medina.

Por su parte, el senador del PS, Gastón Saavedra, consideró que la voluntad de defender el presupuesto en la región existe, “Hay que poner énfasis en el plan de rein-

Recursos clave para el Biobío



La importancia de estos recursos están, justamente, en la característica territorial que tiene su asignación, basándose, principalmente, en las necesidades que plantean los municipios al Consejo Regional.

dustrialización que el Gobierno ha presentado. Construir algunas implementaciones de carácter deportivo, no sé si sean de primera urgencia, respecto del fortalecimiento de la pequeña y mediana empresa o la certificación de la mano de obra, también todo lo que tiene que ver con el input del hidrógeno verde. Es necesario sacar adelante un proceso de industrialización, del siglo veintiuno que nos asegure estabilidad social, política y económica”.

“No será una negociación fácil, pero nuestra región enfrenta una crisis de empleo que se agudizará con el cierre, por lo tanto, se requiere inversión pública que sea capaz de apalancar inversión privada”, dijo el diputado de la DC, Eric Aedo.

Asimismo, hay que tener presente que este proceso legislativo se da bajo los coletazos aun del denominado Caso Convenios, que ha golpeado al Biobío. Eso lo señala, entre otros, el diputado ecologista Félix González.

Es de esperar que dicho proceso judicial no afecte a la Región. La importancia de estos recursos están, justamente, en la característica territorial que tiene su asignación, basándose, principalmente, en las necesidades que plantean los municipios al Consejo Regional.